
SKB Pagels erkundigte sich, ob die unter Punkt 3 der Vorlage erwähnte Ko-Finanzierung durch 
das Land NRW erfolge. 
 
KVD Nitschke teilte mit, dass die Frage durch die Verwaltung geprüft wurde, eine Ko-
Finanzierung durch das Land aber nicht möglich sei. 
 
 


